

Unirán esfuerzos UNACH y OPS/OMS en favor de la salud y bienestar de los chiapanecos

- **Firmarán convenio de colaboración en fecha próxima**

Autoridades de la Universidad Autónoma de Chiapas y de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), Oficina Regional de la Organización Mundial de la Salud (OMS), sostuvieron una reunión previa a la firma de un convenio de colaboración institucional para trabajar conjuntamente en temas como sanidad y sustentabilidad.

Durante un encuentro que se desarrolló en la Colina Universitaria, la representante de la OPS/OMS en México, Maureen Birmingham, expuso el interés del organismo de continuar trabajando con la Universidad, tal como ocurrió en el ámbito académico, en lo que fue el diseño de la Maestría en Gestión de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM).

La representante del organismo internacional se pronunció por la realización coordinada de una serie de estudios relacionados con las enfermedades crónicas no transmisibles, y el desarrollo de talleres de monitoreo de los indicadores de los ODM.

A su vez, la oficial de Cooperación de la OPS/OMS en Chiapas, Margarita Aguilar Ruíz, manifestó que en esta reunión se habló de la participación de siete consultores expertos en la región de las Américas, en temas vinculados con el estado y que van desde las enfermedades transmisibles hasta la seguridad vial, a la cual se sumará la comunidad universitaria.

Dijo que con la finalidad de potencializar la calidad académica de la Máxima Casa de Estudios, los académicos unachenses y los consultores de la OPS/OMS generarán distintas cátedras, asesorías de tesis y participación en el examen de posgrado.

Aguilar Ruíz, mencionó que la OPS/OMS ya tiene presencia con sus investigadores en comunidades indígenas de los Altos de Chiapas y en municipios del Soconusco, zonas donde se atienden temas como el tracoma y la oncocercosis.

Por su parte, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, refrendó el compromiso de la institución por trabajar en favor de la salud y bienestar de los chiapanecos, labor en la que –dijo–, están involucrados investigadores, académicos y la comunidad universitaria en general.

Acompañado de los consultores de la OPS-OMS y de directivos de la Universidad, resaltó la importancia de integrar al próximo convenio la participación de los estudiantes de la UNACH en las actividades sanitarias por definirse, a fin de que logren un mayor contacto con la problemática de las distintas regiones de Chiapas.